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欠席者（10名）
今田君、木村君、三好君、望月君、
村上君、野口君、大石（顕）君、塚本君、
恒吉君、横溝君
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10月7日（金）
　米山学友卓話
� 山静学友　　カ　テイ様

米山記念奨学生誕生日　マドマン・ソピダ君
配偶者誕生日　渡邊佐和子様（洋二郎君）、
　　　　　　海野　崇代様（公彦君）
結婚記念日　白壁　浩之君、木村　治司君

10月14日（金）　祝日週休会
10月21日（金）
　外部卓話「音楽家のひとり言（ボランティア活動を含めて）」
� 鍋倉　郁子様

NO.8

　皆さんこんにちは、9月は21日から今日30日まで全国交通
安全運動期間となっています。これは季節ごとに年4回あり、取
り締まりも強化されるので今日の例会帰りは気をつけて帰っ
てください。今回の重点目標の中には夕暮れ時の事故防止が
ありますが、10月から12月の薄暮時間帯（日の入り時刻の前後
1時間）の交通事故は実に夏の約2倍と多くなります。自動車側
は前方不注意が圧倒的に多く、歩行者側は横断歩道外の横
断や走行車両の直前・直後の横断が半数を占めます。「自分
は渡れる」と思っても車の速度は思いのほか速いと思ってくだ
さい。
　また自転車と自動車では出会いがしらの衝突が半数以上
で自転車側の不注意が8割です。車に乗っている皆さんはいつ
どこで自転車や歩行者が飛び出してくるかわからないという
前提で注意して運転をしてください。また現在、沼津市では
電動キックボードの社会実験を行なっています。10/16までの
1か月間、沼津駅から港までの一定の区間で10分100円で借り
られますが、この安全運動期間にはその電動キックボード利
用者に対する交通ルール遵守の周知も含まれています。それ
ほど「当たり前の乗り物」になってきているということですね。
　さて沼津ＲＣ細則第3条第4節1項に「会長は9月最終例会
において次年度の理事及び次々年度の会長候補者を任命す
る（以下略）」があり7月理事会で会長一任されましたので、こ
の場にて渡邉雅昭君、吉野聖一君、東宗徳君、野際宏行君、
實石学君を任命させていただきます。11月最初の例会で指名
委員長より発表の運びとなりますのでどうぞよろしくお願いい
たします。
ゲスト �保坂　東吾君（甲府）、市川　明宏君（長泉）、

植松　正君（沼津西）

米山記念奨学生 �マドマン・ソピダ君
他ＲＣ出席 �細澤君・實石君・清君・渡邉（真）君・山口君

（9.17米山梅吉記念館秋季例祭）、清君（9.27オ
ンライン第3回会長幹事会）
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１．例会変更のお知らせ
沼津柿田川…10月19日（水）は夜間例会
２�．9/17（土）米山梅吉記念館秋季例祭　⇒清会長・細
澤君・實石君・渡邉（真）君・山口君　5名出席
３�．9/27（火）第3回オンライン会長幹事会
⇒清会長　出席
４�．11/20（日）沼津4ＲＣ対抗ゴルフコンペ 参加伺い
５�．10/14（金）富士3ＲＣ主催　ウクライナ人道支援チ
ャリティコンサートご協力依頼

9月合計　37,000円
市川君…本日はよろしくお願いします。
奥村君…家族への心遣いに感謝します。
吉野君…本日のビジター甲府の保坂君、沼津西の植松
君、長泉の市川君、3名ＲＬＩで活躍中です。
大村君…渡邉雅昭さんの紹介で、ソピちゃんと一緒にス
タジオジブリの鈴木敏夫さんのお話がきけました。あり
がとうございました。
髙原君…結婚記念の品ありがとうございました。
海野君…イニシエーションスピーチ頑張りますのでつま
らない話にならないよう努力していきます。よろしくお願
いします。

生い立ちから
物流業へのつながり
� 会　員　　海野　公彦君

卓 話

　ＲＣに入ってもうすぐ1年になります。コロナで休会も
多く、参加回数は少ないほうだと思います。まだ分から
ないことも多くありますが、出席することで自分の力にな
る気持ちでいますので、どうぞよろしくお願いします。
　私はここ地元沼津の獅子浜で生まれ育ち、田舎から飛
び出したいといつも思っていました。中学で野球部が1か
月もたたず閉部になり、仕方なくサッカーを始めました
が、割と強く、県大会まで出場できたのは自慢です。市
の大会の決勝戦では沼津三中に山本昌邦さんがいて、
一緒に試合ができたのは光栄でした。
　安信運輸に父親が専務として勤めていたので、夕方に
集荷のアルバイトをしていました。そのころ近所で電球や
ラジオの調子が悪いときに直してあげることがよくあっ
たので、電気屋さんになると決め、工業高校の電気科に
進みました。しかし、工作の勉強をすると思っていたの
に数学系のことばかりで夢は絶たれ、文系大学の経営
学科へと進みます。都会へのあこがれから東京で生活
し、ホテルやレストランでのアルバイト三昧に。海外にあ
こがれ旅行社を志望していたところ、バイト先の仲居さ
んが、ハワイで旅行社をやっている親戚に声をかけてく
れて、就活もせずに決めました。そこから人生を甘く見た
ことによる失敗に繋がり、父親の勤める安信運輸株式会
社に入社することになります。バブル期もあり沼津のひら
きの出荷が多く、トラックに積みきれず応援車で築地市
場まで運行することも多 あ々りました。新建材のヘーベル
などの配送も多かったです。その後、ホームセンター系
の生活必需品と食品の配送が中心となりました。当時は
当社に女性ドライバーが入るなど想像できませんでした
が、現在は3名います。
　地元に愛される会社を目指し、地域に貢献できるよう
努力していきます。これからもよろしくお願いします。
紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

　千本浜公園の清掃活動が予定どおり行われました。ま
だ暑さが残るものの、爽やかな風の中、心地よい汗を流
しました。参加された皆様、お疲れさまでした。
参加者　細澤君・大熊君・大村君・向坂君・清君・積君・
山口君・山本君・積邦子様・遠藤まゆみ様

【議事】
１．10月例会プログラムの件　承認

10月7日 「米山学友卓話」� 山静学友　　カ　テイ様
10月14日 祝日週休会
10月21日 外部卓話「音楽家のひとり言（ボランティア

活動を含めて）」� 鍋倉　郁子様
10月28日 会員卓話「ロータリー奉仕の私見」

� 会　員　　積　　惟貞君
11月4日 外部卓話「成年後見制度と

金融機関取引」　静岡中央銀行�取締役
�コンプライアンス統括部長　　内海　順太様

⇒10/28の地区財団補助金事業贈呈式は12/9に変更
２�．米山記念奨学生マドマン・ソピダ君誕生日記念品
の件　承認
３�．2024-25 年度Ｇ補佐推薦のお願いの件　推薦なし
で承認
４�．台湾Ｍ6.8地震支援金募金へのご協力のご依頼の
件　承認
５�．その他
①12月忘年家族会の件　10月理事会にて審議
②�11月Ｒ財団月間　Ｒ財団寄付推進におけるクラブ認
証ポイントの活用の件　活用は承認、活用方法等は
審議継続
③�10 月ポリオデーに関する募金活動の件　今年度は実
施しないことで承認
④�「反社会的勢力ではないことの表明と確約に関する
誓約書」の件　承認

◆第4回定例理事会
　2022.9.30（金）13：30～
　出席者15名

理事会�だより

千本をよくする会千本をよくする会　2022.10.2（日）　2022.10.2（日）


